

« Dis papa, c'est comment quand on meurt ? »

« On va juste s'endormir. Et lorsque nous nous réveillerons, nous éprouverons une paix que l'on n'a jamais connue. Une joie qui nous enveloppera. Alors apparaîtra un visage : celui de Jésus. Devant ce visage, nous reviendra le mal qui a traversé nos vies. Tous ces moments où nous n'avons pas assez aimé. Mais nous comprendrons à cet instant, que Dieu nous aime jusque dans nos pauvretés. Le désir de côtoyer ce Dieu que l'on connaissait si mal, se fera urgent. Alors, nous choisirons le purgatoire, un espace pour relire notre vie, là où la soif de Dieu grandit. Nous aurons le souhait d'être près de Lui, mais nous ne pourrons pas encore l'atteindre car nous ne nous sentirons pas prêts. Puis, si nous le désirons, viendra la rencontre où nous découvrirons la plénitude de sa Présence. Ce vis-à-vis final avec Dieu est impossible à décrire, car il dépasse tout bonheur imaginable. Nous aurons quitté cette vie terrestre pour une vie radicalement nouvelle qui est en Dieu. Nous verrons le monde et l'histoire de l'humanité avec les yeux de Dieu. Nous découvrirons ceux que nous avons connus sur terre dans une beauté et une joie nouvelle. Tout le monde sera éblouissant de lumière et d'amour. C'est donc une expérience dont il ne faut pas avoir peur, mais qu'il faut préparer quotidiennement sur la terre, en partageant l'amour qui nous est donné. »

Ph. Charmillot, Pastorale des familles, Delémont